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Politique de confidentialité 
 

English version below 

Cette politique de confidentialité a pour but de vous informer de nos pratiques en matière de 
protection de la vie privée et notamment de vous informer des renseignements personnels que nous 
recueillons, de l’usage que nous en faisons et des personnes à qui nous les divulguons. Elle 
constitue notre reconnaissance du caractère confidentiel de ces renseignements et de notre 
engagement à les protéger. Cette politique s’applique au site www.quantacet.com administré par 
l’Accélérateur de Création d’Entreprises Technologies (« ACET ») pour le compte d’Investissements 
Quantacet inc. (« Quantacet ») et s’adresse aux utilisateurs du site web. 

Informations transmises automatiquement 

Lorsque vous accédez au site www.quantacet.com, un échange d’informations s’effectue 
automatiquement entre votre équipement (ordinateur, téléphone, tablette, etc.) et le serveur 
hébergeant notre site. Ces informations transmises automatiquement entre équipements ne 
permettent pas de vous identifier. Elles sont recueillies en raison des exigences technologiques du 
Web. Certaines données, telle la liste des pages visitées sur notre site Web, sont également utilisées 
à des fins statistiques. Certaines informations sont conservées pour comptabiliser le nombre de 
visiteurs, les pages les plus fréquentées, la technologie utilisée par la clientèle du site, les sites de 
référencement et le pays d’origine des internautes. 

Témoins (cookies) et Google Analytics 

Le site Web www.quantacet.com utilise des témoins (cookies) pour faciliter votre navigation et non 
pour recueillir des renseignements personnels à votre sujet. En tout temps, vous pouvez désactiver 
l’acceptation de ces témoins dans votre navigateur. Toutefois, cette action pourrait vous priver de 
certaines fonctions offertes sur notre site. Notre site utilise également l’outil de collecte de 
données Google Analytics à des fins statistiques. Nous utilisons ce service pour la compilation de 
statistiques de consultation. Certaines données démographiques anonymes comme l’âge, le sexe, 
la langue et les centres d’intérêt sont susceptibles d’être enregistrées. Elles sont déterminées en 
fonction des sites Web que vous avez consultés ou d’après l’information que vous avez saisie dans 
votre compte Google. En tout temps, vous pouvez personnaliser ou désactiver ces données dans la 
page Paramètres des annonces. Vous pouvez également bloquer la collecte de vos données grâce 
au Module complémentaire de navigateur pour la désactivation de Google Analytics. 

Collecte et utilisation de vos renseignements personnels 

ACET et Quantacet s’engagent à ne communiquer aucun des renseignements personnels vous 
concernant à des tiers sans votre consentement. Nous avons pris des mesures pour que seuls les 
employés ayant besoin de consulter vos renseignements personnels dans l’exercice de leurs 
fonctions aient accès à ceux-ci. 

https://analytics.google.com/
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Le site Web www.quantacet.com vous permet de vous inscrire à l’infolettre de Quantacet en nous 
fournissant votre adresse courriel. En fournissant votre adresse courriel, vous consentez à ce que 
votre adresse courriel soit sauvegardée et utilisée : 

• par Quantacet ou par un intermédiaire (par exemple Mailchimp, Eventbrite ou tout autre 
fournisseur de service équivalent) pour vous envoyer les infolettres de Quantacet et toute 
autre communication générale sur les opérations et activités de Quantacet, y compris des 
invitations à des événements organisés par Quantacet; 

• par Quantacet uniquement pour entrer directement en contact avec vous pour des raisons 
d’affaires.  

Votre consentement quant à l’utilisation de votre adresse courriel peut être modifié à tout moment 
en communiquant avec nous directement ou, pour l’infolettre, en utilisant le lien de désinscription 
fourni dans l’infolettre. 

Hébergement et conservation de vos renseignements personnels 

Nous avons mis en place des mesures de sécurité physiques, organisationnelles, contractuelles et 
technologiques dans le but de protéger vos renseignements personnels et autres informations 
contre la perte ou le vol, l’accès non autorisé, la divulgation, la copie, l’utilisation ou la modification.  

Malgré les mesures décrites ci-dessus, aucune méthode de transmission ou de stockage de 
données n’est parfaitement sécurisée ni exempte d’erreur. Nous ne pouvons donc 
malheureusement pas garantir une sécurité absolue. Si vous avez des raisons de penser que votre 
interaction avec nous n’est plus sécurisée (par exemple, si vous estimez que la sécurité des données 
que vous nous avez fournies a été compromise), veuillez nous contacter immédiatement en utilisant 
nos coordonnées ci-dessous. 

Nous utiliserons, divulguerons ou conserverons vos renseignements personnels uniquement le 
temps nécessaire à la réalisation des objectifs pour lesquels ces données ont été collectées et dans 
la mesure permise ou requise par la loi. 

Modifications 

Nous pouvons modifier cette politique de confidentialité pour notamment maintenir notre conformité 
à la loi ou pour tenir compte de tout changement à nos pratiques en matière de collecte de 
renseignements personnels. Dans ce cas, la nouvelle politique sera immédiatement applicable dès 
sa publication sur notre site où une notification y sera affichée. Nous pouvons également vous 
communiquer ces modifications par courriel. En nous soumettant vos renseignements personnels, 
en vous inscrivant ou en continuant d’utiliser nos services après cette publication, vous acceptez 
automatiquement cette nouvelle politique. 
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Liens vers d’autres sites 

Notre site contient des hyperliens vers d’autres sites qui peuvent avoir leur propre politique de 
confidentialité. Il est à noter que cette politique de confidentialité ne s’applique qu’au site 
www.quantacet.com.  

Personne contact 

Pour toute question ou toute plainte ou si vous souhaitez exercer vos droits en lien avec la présente 
politique, vous pouvez communiquer avec Suzanne Bergeron par courriel à l’adresse suivante : 
sbergeron@acet.ca. 

 

  

http://www.quantacet.com/
mailto:sbergeron@acet.ca
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Privacy Policy 
 

The purpose of this privacy policy is to inform you of our privacy practices and in particular to inform 

you of the ways that personal information can be collected, used or disclosed. We recognize the 

confidential nature of this information and are committed to protect it. This policy applies to the 

website www.quantacet.com administered by Accélérateur de Création d’Entreprises Technologies 

(“ACET”) on behalf of Investissements Quantacet inc. (“Quantacet”) and is aimed at users of the 

website. 

Automatically collected information 

When you access the website www.quantacet.com, an exchange of information takes place 
automatically between your equipment (computer, telephone, tablet, etc.) and the server hosting our 
site. This information transmitted automatically between devices does not allow you to be identified. 
It is collected due to the technological requirements of the Internet. Certain data, such as the list of 
pages visited on our website, are also used for statistical purposes. Some of this information is 
recorded to keep track of the number of visitors, the most visited pages, the technology used by the 
people visiting the website, the referencing websites, and the country of origin of users. 

Cookies and Google Analytics 

The website www.quantacet.com uses cookies to facilitate your navigation, not to collect personal 
information about you. At any time, you can disable these cookies in your browser. However, this 
action may affect the performance of certain functionalities on our site. Our site also uses the Google 
Analytics data collection tool for statistical purposes. We use this service to compile statistics. Some 
anonymous demographic data such as age, gender, language and interests may be recorded. They 
are determined based on the websites you have visited or the information you enter into your Google 
account. At any time, you can customize or disable this data in ads’ settings page. You can also 
block the collection of your data using the Google Analytics Opt-out Browser Add-on. 

Collection and use of personal information 

ACET and Quantacet undertake not to communicate any of your personal information to third parties 
without your consent. We have taken measures to ensure that only employees who need to see your 
personal information in the performance of their duties have access to it. 

The website www.quantacet.com allows you to subscribe to the Quantacet newsletter by providing 
us with your email address. By providing your email address, you consent to your email address 
being saved and used: 

• by Quantacet or an intermediary (for example Mailchimp, Eventbrite or any other equivalent 
service provider) to send you Quantacet newsletters and any other general communications 
about the operations and activities of Quantacet, including invitations to events organized by 
Quantacet; 

https://analytics.google.com/
https://analytics.google.com/
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• by Quantacet to contact you directly for business purposes. 

Your consent to the use of your email address can be modified at any time by contacting us directly 
or, for the newsletter, by using the unsubscribe link provided in the newsletter. 

Hosting and storage of your personal information 

We have implemented physical, organizational, contractual, and technological security measures to 
protect your personal information and other information against loss or theft, unauthorized access, 
disclosure, copying, use or modification. 

Despite the measures described above, no method of data transmission or storage is perfectly 
secure or error-free. Unfortunately, we cannot guarantee absolute security. If you have reasons to 
believe that your interaction with us is no longer secure (for example, if you believe that the security 
of data you have provided to us has been compromised), please contact us immediately using our 
contact details below. 

We will use, disclose, or keep your personal information only for as long as necessary to fulfill the 
purposes for which it was collected and to the extent permitted or required by law. 

Modifications 

We may modify this privacy policy to maintain our compliance with the law or to reflect any changes 
to our practices regarding the collection of personal information among other reasons. In this case, 
the new policy will be immediately applicable as soon as it is published on our website where a 
notification will be displayed. We may also communicate these changes to you by email. By 
submitting your personal information to us, registering, or continuing to use our services after this 
change of policy, you automatically accept this new policy. 

Links towards external websites 

Our website contains hyperlinks to other websites which may have their own privacy policies. Please 
note that this privacy policy only applies to the website www.quantacet.com.  

Contact person 

For any questions or complaints or if you wish to exercise your rights in relation to this policy, you 
can contact Suzanne Bergeron by email at the following address: sbergeron@acet.ca. 
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